

09/01/2025 \$754.528 Tirada: Vpe pág:

\$2.224.625 Difusión: Vpe portada: \$2.224.625 Ocupación:

Audiencia:

11.000 2.405

33,92%

ACTUALIDAD Sección: Frecuencia: 0



Pág: 5

Estudiantes de Odontología harán voluntariado en Tanzania

REGIÓN. Jóvenes de la Universidad Andrés Bello, sede Viña del Mar, trabajarán en el hospital Kololeni, ubicado en la ciudad de Arusha del país africano.

Daniel Esparza Salfate ciudades@mercuriovalpo.cl

1

n grupo de tres estudiantes de sexto año de Odontología de la Universidad Andrés Bello, sede Viña del Mar, viajarán a la ciudad de Ashura, en Tanzania, donde realizarán trabajos voluntarios relacionados con su profesión en el hospital Kololeni.

El viaje durará cinco semanas y se desarrolla bajo el alero de la ONG International Volunteer HQ, que se dedica a realizar viajes de voluntariado por todo el mundo. En este caso, llevarán a los jóvenes al país

PLANIFICACIÓN

Uno de los estudiantes de Odontología de la UNAB, sede Viña del Mar, que efectuará este viaje es Francisco Meza, voluntario de International Volunteer HQ, quien explicó cómo surgió la idea de realizar esta travesía.

"A mí personalmente me contactaron, y ahí formé un grupo bastante grande a principios del año pasado, como en abril, para organizar este viaje e ir a ayudar, todo con este carácter humanitario de ir a avudar allá y aportar un granito de arena. Ese grupo de siete u ocho personas se redujo a tres finalmente", comentó, agregando que para conseguir algunos instrumentos "mandé una carta a la universidad y nos donaron muchos insumos para



LOS TRES VOLUNTARIOS PRESTARÁN SERVICIOS EN HOSPITAL DE TANZANIA.

llevar y aportar allá. La idea es dejar todo allá e ir sumando".

MOTIVACIONES

Los jóvenes mencionaron cuáles fueron sus motivaciones para embarcarse en este viaie. Meza explicó que su idea es ir a Tanzania "a ayudar, a aportar este granito de arena, dar servicio a toda la gente de allá que lo necesita mucho, más que acá. El hospital al que nosotros vamos allá es el Kololeni, que está en Arusha, Tanzania, y tiene una lista de espera en el área odontológica de 100 pacientes diarios. Se hacen muchos procedimientos con muy pocos insumos; entonces, hay que resolver mucho con muy poco".

Por su lado, Diana Walter,

otra de las estudiantes de Odontología que realizará el voluntariado, expresó que, desde su punto de vista, lo que la motivó a ir fue que algunos compañeros de su carrera ya habían realizado este mismo viaie el año anterior, quienes lo documentaron a través de sus redes sociales personales.

"Por todo lo que comentaron y mostraron por redes sociales, fue una experiencia que creo que quizás muy pocas veces en la vida uno va a poder tener. Y además de la experiencia, es que uno va a hacer una labor humanitaria, porque en verdad son países que necesitan mucha ayuda. Yo creo que eso fue el motivo principal por el que quiero ir para allá", pun-

"El hospital (...) tiene una lista de espera en el área odontológica de 100 pacientes diarios".

> Francisco Meza Estudiante de Odontología UNAB y voluntario de International Volunteer HO

"Uno va a hacer una labor humanitaria, porque en verdad son países que necesitan mucha ayuda".

> Diana Walter Estudiante de Odontología UNAB y voluntaria de International Volunteer HQ

tualizó.

Finalmente, Mariana Pizarro, la tercera joven estudiante que realizará el voluntariado, declaró que, al igual que Diana, se vio convencida luego de conocer la historia de los compañeros que habían tenido la misma oportunidad previamente. "Hablamos con ellos sobre su experiencia y cuando nos contaron todo quedamos 100% decididos a que queríamos ir v vivir esto. También para poder ayudar allá a las personas que más lo necesitan y tener una experiencia enriquecedora, tanto en nuestra carrera odontológica como en la vida personal. Es algo que no cualquier persona puede realizar", explicó. 03

upe